

LE PRINTEMPS

Cette courte vidéo a été préparée dans le cadre de la situation présente – celle d'une pandémie qui nous affecte tous.

Vos enfants ont peut-être des craintes, crainte de ne pas savoir ce qui se passe, crainte de ne pas voir ses amis pour une longue période, crainte que papa va perdre son travail, etc.

Il est important de répondre à leurs questions, sans pour autant donner plus de détails qu'ils ne sont capables de comprendre. Souvent, les écouter est suffisant pour les rassurer.

Ce que nous devons tous nous rappeler – et le répéter à nos enfants – c'est que notre Dieu ne change pas. Les saisons ne changent pas, l'amour de Dieu ne change pas.

Notre Dieu est immuable. Enseigner à nos enfants à connaître le Dieu omniscient qui connaît tout, le Dieu omniprésent qui est partout et le Dieu omnipotent capable de tout est extrêmement important en ces jours-ci plus que jamais.